

ORGANO DEL PARTIDO SOCIALISTA-SECCIONAL DE PUEDTO NATALES

Ano 1

Puerto Natales, 1.º de Enero de 1935

N.º 1

"El Socialista"

" EL SOCIALISTA

diminuto por cierto, pero en el se encierra la verdad desnuda que se le servizá de guía en las luchas por la conquista de las reinvindi-

caciones proletarias.

tante genuino y órgano oficial ción de rangos ni castas. I del Partido Socialista, Seccional fanto la desea un feliz Año. de Puerto Natales, de consiguiente defensor de la clase explota-da aparece bajo la dirección de una pluma obrera, q' la escribira Los representantes de las para ellos, para los de su clase, por lo tanto en sus columas no habrán articulos de floreada liteentura, pero si, de verdades mosumentales.

Todos les explotades tienen q' aber que quience ac aprovechan de sus energias es la clase burguesa y la oligarquia gobernante los patrones de la ciudad y de la tierra, y que para vencerlos es solo obra y decisión de ellos mismos, unido a sus organizaciones de clase y bajo la dirección

de su propio partido.
"EL SOCIALISTA", para conperar a esta chra, para informar a los trabajadores del grado de su explotacion necesita que los mismos obreros y empleados de In ciudad y el campo colaboren en el; requiere el concurso de to

difundido entre todos.

mento, los socialistas y simpatizan esposa y sus hijos. tes. ¡De vosotros depende compa Pto. Natales, 1.º de Enero de 1935 neros! No se debe de descono-

el, que será tu fiel defensor. "EL SOCIALISTA", por inter-Aparece hay, con un formato medio de sus columnas, saluda localidad, correligionarios y amigos y promocte que será un fiel

firmas Ganaderas se unificaron

Así lo manifesto aver el reprecos para la próxima faena.

Esta unificación es con el fin sus productores. Estos productojunos no siendo capaces ni de ules para la mejor vida de su ho- puesto. La sparición de este periódico gar, en el, se encuentran abatidependo de nuestro pronio ele- dos en la más absoluta miseria su

Este escupitajo lanzado por l clase patronal en vuestras propir i cer les grandes sacrificios econó- mejillas, debeis limpiarlo com s micos que cuesta esta publicación. hombre, y respondiendo a ól co a Contribuid al sostenimiento de uma unificación ferres como lo que será tu fiel defensor. demostrasteis en el ano 1982 e.a.

ésta misma época.

Todos los obreros deben estar fraternalmente a la prensa de la alertas a las maquinaciones de la clase capitalista, y para esto +2 necesario que asistan continuaapostolado de la triste misión pe- mente a vuestro Sindicato a cum ciones proletarias.

"EL SOCIALISTA", represen dentro de la verdad sin distin- se viene presentando cada dia ción de rangos ni castas, per lo con carécteres radejebles. Es tiero po compañeros, que descorráis el velo que la clase dominante trata de amarrarte con eslabones de acero y lo demostréis que tencis un conocimiento claro y convincente de lo q' ellos tratan de obcurecerie.

Solamente la unión puede re mediar este mal, una unión que no estó sujeta a reglamentacion « gubernativas, es decir, una orgasentante de la Sociedad Explota nización libre, una organización dora, L. W. Greer, a la comisión de resistencia. Nó una organizaque representaba al Sindicato de ción legal, porque ningún benefi-Campo y Frigorificos en las dis-cio presta a la clase desposeida y cusion del Convenio de Frigorifi- per eso es conviente que esos com pañeros que se han empapado en las organizaciones jurídicas recode no acceder a las peticiones que nozcan de una vez por todas que formulen los obreros de la Pata- han dado un mal paso, pues, el genia chi ena, para tener en Codigo del Trabajo, en su parte a constante necesidad de hambre a que habla de la organización de sus productores. Estos producto- los Sindicatos profesionales, no res explotados hoy día continuan hay garantia alguna para los omansos como un rebaño de ovo-breros de la Patagonia chilena, basta solamente ver los art. 504, dies, debe ser escrito por todos y hombre sus necesidades habitua- venecrso do la realidad de lo ex-

> Compañeros, no olvidarse one (Pasa a la region 4)

El Socialista órgano del Partido Socialista, Seccional de Puerto Natales.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Partido Socialista (Chile)

FECHA DE PUBLICACIÓN

1935

FORMATO

Diario

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Socialista órgano del Partido Socialista, Seccional de Puerto Natales. Puerto Natales : El Partido, 1935 ([Puerto Natales] : El Esfuerzo). 12 nos. ; il. (algunas col.) ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile